



Le réseau des Groupes d'Entraide Mutuelle (GEM), en soutien avec Psychodon et Santé Mentale France, co-organisent avec l'ARS, la mairie de Mamoudzou, le CCAS de Mamoudzou, le CHM, l'ADAPEI et la MGEN une marche citoyenne pour promouvoir la santé mentale à Mayotte :

Le 11 juin 2023 au départ de la pointe Mahabou : **une marche citoyenne** est organisée afin de sensibiliser sur la santé mentale.

Au programme :

7h30-9h00 : Temps d'accueil

9h00-10h00 : marche citoyenne et festive

10h00-10h30 : Visite des stands

10h30-11h15 : Activités sportives

11h15-12h : Prises de parole et clôture de l'évènement

Des rubans verts sont en vente à 5 euros auprès des structures suivantes afin de soutenir l'action (stocks limités):

- **GEM vivre ensemble** : 4 rue hibiscus, cavani massimoni, 97600 Mamoudzou
- **GEM autisme** : 14 rue Kavani bé, Passamainty, 97605 Mamoudzou

« Munissez-vous de votre ruban et rejoignez devant la pointe mahabou »

1ère Edition

LA SANTE MENTALE, TOUS CONCERNES, REJOIGNEZ-NOUS



La Marche Ensemble pour La Santé Mentale

RENDEZ-VOUS DEVANT LA POINTE DE MAHABOU A 8H00



En partenariat avec :



Plus d'informations
0639277644
gemmayotte@gmail.com

11 JUIN 2023

Objectifs de la marche pour la santé mentale :

Sensibiliser le grand public sur la problématique de la santé mentale

Dire « NON » à la stigmatisation des personnes en situation de souffrance psychique

A propos de Psychodon

Le **Psychodon** est un mouvement visant à fédérer les acteurs de la santé mentale et à soutenir des projets innovants, pour faire cause de la santé mentale.

A propos du Groupe d'Entraide Mutuelle (GEM vivre ensemble)

Fondée depuis 2017, les associations luttent contre l'isolement des personnes en souffrance psychique. Il existe environ 600 GEM au niveau national